



保育目標：人間として 生きていく力を養い 心身ともに健やかな子どもを育てる

名東保育園 園だより

NO.5
2022. 8. 26(金)発行

〒465-0081 名古屋市名東区高間町 135

TEL (052) 701-2622 Fax (052) 701-2676

HP <https://meito-hoikuen.jp/>

コロナ禍3年目の夏…それでも子どもたちの笑顔がいっぱい！



ニセアカシアの木陰の下で (幼児クラス)



この夏もプールを満喫！（5歳児 くじら組）



マットあそび
(0歳児 めだか組)



あっ、虫がいる！
(幼児クラス)

コロナ禍3年目の夏。この間、感染拡大防止のために登園自粛のご協力等ありがとうございました。なかなかクラス子どもたちがそろわない中でしたが、保育園や家庭で、夏ならではの生活を楽しんだ子どもたちです。

赤ちゃんたちは自分で移動できるようになり、部屋から嬉しそうに出てきて世界を広げていきます。1、2歳児の子どもたちは表情や指さし、片言のことで夏の体験を一生懸命伝えてくれます。その姿は伝えたい気持ちでいっぱい！ 幼児の子どもたちは保育士や友だちと会話が弾みます。

それぞれの家庭で工夫しながら楽しく過ごした様子が、子どもたちの姿や会話からうかがえました。

さあ、楽しかった夏を終え実りの秋へ！

ほっと美術館



スタンプのうろこ
(1歳児かに組)

にぎやかな水の中!
(2歳児らっこ組)



おさかないっぱい!

絵の具で塗った
海で泳ぐ魚たち
(3歳児いるか組)



夏といえば花火!



ステンドグラス風
花火
(5歳児くじら組)



クレヨンで描いた花火
(4歳児しろくま組)

まだまだコロナ
感染に注意!!

「うつらない・うつさない」ために
ご協力ください!

7月、8月のコロナ感染では、父母の皆様にご心配をおかけしました。感染拡大防止のために、保育園でも感染予防に努めてまいります。下記の内容を周知していただき、感染予防へのご理解とご協力をお願い致します。

- ① 発熱したら登園を控え、PCR検査か抗原検査を受けてください。
現在なかなか受けられない状況にあります。その場合は、医療機関の指示に従って対応してください。
- ② 解熱後1日は、家庭で様子を見てください。
- ③ 父母兄弟が発熱の場合は、登園を控えてください。

*その都度、園長文書の発行やメール配信をします。見落としのないようにお願いします。



今月のトピックス

～平和ってなんだろう～

8月9日、幼児クラスで「平和のつどい」を行いました。園長の読み聞かせでは、どのクラスも何かを感じながら静かに聞き入る子どもたち。「平和って、なんだろう」の問いかけに「ともだちといっばいあそべること」「みんながえがおでいられること」「へいわってうれしいこと」と自分の思いを伝える子どもたちでした。



園長による
絵本『おこりじぞう』
の読み聞かせ

スクリーンで『へいわってどんなこと?』の読み聞かせ



保育士の話を聞きながら、戦争中の写真をじっくり見つめる子どもたち...

戦後77年。大切な人たちと笑い合いながら過ごせること、そんな日常を戦争は一瞬で奪ってしまいます。そして、今も平和な日常を奪われている人たちが世界にはいます。ウクライナの顔を口にする子どももいました。子どもたちの未来のために、私たち大人が平和についてしっかりと目を向けていきたいですね。

<9月の行事予定>

- 2日(金) プールじまい
- 7日(水) 避難訓練
- 21日(水) 誕生会

*10月1日(土)は幼児運動会です。(乳児クラスは、秋の「保育参加」で運動発達を見ていただきます。)

感染状況により行事の内容を変更する場合があります。

園舎隣、中電変電所に五年に一度の磁界測定がありました。電磁波による園舎への影響はありませんが念のため、定期的に測定をしていただいております。家庭よりも少ない数値で、今回も問題はありませんでした。

ご近所の方から、「子どもたちにどうぞ」と素敵な手作りのスタイをいただきました。0歳児クラスで使っています。



ゴロゴロ広場がリニューアル!



広がったゴロゴロ広場で水遊び!

「ゴロゴロ広場の芝生面が増えました。広がった芝生の上で寝転がったり、ゴロゴロとごろごろがったり。広々とした空間で気持ちよさを存分に遊ぶ子どもたちです。

|| 編集後記 ||
平和について目を向けるとは…。戦争を体験した人、今、戦争に巻き込まれている人たちの声を聞き、その思いを伝えていくことだと、夏が来るたびに思います。子どもたちは私たちの話をしっかりと聞いてくれます。平和な未来のために私たちができることを続けていきたいと思えます。
(久保)